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今年度PTA会長の田島です｡PTAは保護者と教職員のご協力のもとに成り
立っています。保護者にとってPTAは学校との貴重な接点の一つでありま
すが、時間を確保しにくいなどPTAへの参加に躊躇されるかたも多いと思
います。一方、教職員の皆様が事前調整や準備に多くの労力をかけていた
だいてPTAが運営されているのも事実です。現代の生活や労働環境の変化
にあわせて、貴重で限られた人員や時間の中で最大限の効果を得られるよ
う、スリムな形のPTAを目指していきたいと考えております。

今年度、本部役員の副会長を務めさせて頂きます。主に家庭教育学級に関連す
る会合、講演などに参加させて頂く予定です。
子どもが在学しこの役を引き受けたことで、他の役員の方々、担当される先生

方と関わる機会ができました。仕事や子どものスポーツを通してのつながりだけ
でなく更にそれが広がることで、私自身の糧、成長となる一年にしていきたいと
思います。宜しくお願い致します。

今年度、ＰＴＡ副会長を務めさせていただくことになりました２年1組の稲葉竜也です。私は、
日頃から人とのコミュニケーションを大切にしています。社会生活においても重要なスキルの一
つになりますし、仕事を進める上でも大切なことになります。そのためには、まず、挨拶するこ
とから始まると思っていますので、学校や市内で見かけた時には、是非、声をかけてください。
南中の皆さんが、楽しい中学校生活を過ごせるよう尽くしていきたいと思っております。どう

か皆さまのお力添えのほど、よろしくお願いいたします。

今年度、ＰＴＡ副会長を務めさせていただくことになりました江塚と申します。
分からないことが多くご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、保護者の皆
様、校長先生始め先生方、役員の方々のご指導をいただきながらＰＴＡ活動を盛り上
げていきたいと思っております。
子どもたちが安心して快適に学校生活を送ることができるよう、精一杯頑張らせて

いただきますので、皆さまのお力添えのほど、よろしくお願いいたします。

令和二年度PTA会計を務めさせていただきます栗田です。
新型コロナウイルスの影響により、色々なことが例年とは違う始まりになりまし
た。子供達はもちろん、保護者の皆様も不安な気持ちでいっぱいでしょう。しか
し、そんなときだからこそ、当たり前にあった学校生活の有難味が身にしみてわ
かります。微力ではありますが、学校と協力して子供達が安心して学校生活を送
れる手助けが出来ればと思います。一年間よろしくお願い致します。

ＰＴＡ書記 令和2年度PTAの書記を務めさせて頂く萱場です。
南中のPTＡ役員をやらせて頂くことになり、早いもので3年目になります。
初めて参加するPTＡ活動で、最初はどんなことをやるのかも分からずとても不安でしたが、

やってみるとたくさんの保護者の方や先生方と交流ができ、とても楽しくやらせて頂きました。
南中は私にとっても母校ですので、子ども達のため、そして南中のために少しでも力になれれば
と思っています。
私たち保護者で南中を少しでも子ども達が過ごしやすい学校にしていきましょう!!
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下の子が中学三年生になり、子育ても手がかからなくなってきたので、少しずつですが、地域
の事、学校の事など、今まであまり協力できなかった事を、積極的に取り組んで行こうかなぁと
思ってました。
今年は、PTAの校外指導部の部長を務めることになり、「よし、頑張ろう！」と、思っている

のですが、最近は新型コロナウイルスの事情により、PTA総会など次々と中止になってしまいま
した。
勿論、通常通り学校が始まれば、地域パトロールや交通安全母の会など、子供の安全を守る仕

事などいろいろありますが、取り合えず今は、皆で協力して新型コロナウイルス感染を無くす様、
頑張るしかありませんね。
何事にも協力。皆で協力。今年はこちらを目標にしたいです。

この度、今年度の文化環境部長を仰せつかりました水野寛子です。
今年度の文化環境部は昨今のコロナウィルスの影響により、整備作業が中止事項となりましたの
で、ひいらぎ学級の企画運営が活動の中心となります。
昨年度のひいらぎ学級は、エネリアショールーム柿田川にて、くらしのスキルアップレッスン

としてエコクッキング講座を実施しております。本年度も、同様な内容で実施していきたいと思
い、部員の皆さんと担当の先生と力を合わせて進めていきたいと思います。各ご家庭にご案内が
届きましたら、ご参加のほど、よろしくご検討ください。
新型コロナウィルスの影響により、大変な年度初めになってしまいましたが、これに負けない

ように各ご家庭の皆さんと一緒に南中学校をサポートしていけたらと思います。
どうぞよろしくお願いします。

今年度、広報部長を務めさせていただきます矢﨑です。広報部では年２回の
「PTA会誌ひいらぎ」の発行を予定しています。今年度の広報誌は従来のもの
に比べて、PTA新聞としての趣旨をより生かした内容へと転換しています。
PTA本部役員の皆さんの活動への思いや、PTAの活動内容等を詳しくお伝えで
きたらと考えております。
落ち着かない日々が続いておりますが、広報部一同、より良い広報誌をお届

け出来るよう活動して参ります。
１年間よろしくお願いします。

校 長 校長の野口厚です。田島弘隆会長から南中ＰＴＡは新時代に向けて動
き出すと聞きました。文化部と環境整備部が統合され、各専門部の人数
が精査され、73年の歴史ある南中ＰＴＡがさらに発展する活力を感じま
す。また、ＰＴＡ総会は開かれなかったものの、ＰＴＡ運営委員会では
新旧本部役員の熱心な協議と、校外指導部、文化環境部、広報部の各専
門部長の情熱を拝見しました。学校として田島会長を大いに盛り上げ、
南中ＰＴＡの発展に全力で寄与していきます。
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